



*2020. Un año con innumerables calificativos, recuerdo y sensaciones. Pero, sin duda, un año que marcó todo un desafío no sólo para cada uno de nosotros, sino de manera colectiva. Y en la Facultad de Humanidades y Ciencias, como tantas otras oportunidades, afrontamos las circunstancias.*

*Por eso es indispensable agradecer el trabajo, el esfuerzo y la perseverancia que plasmaron cada uno de los y las integrantes de la Facultad. Agradecer a las y los estudiantes por el acompañamiento recibido, y por animarse a transitar los procesos de aprendizaje de un modo diferente. A los docentes por asumir con mucha responsabilidad, voluntad, empeño y rigurosidad intelectual la tarea de enseñar y de reflexionar acerca de nuestras prácticas. Y al personal administrativo y de servicios generales, por su aporte para que los procesos, los sistemas y el funcionamiento de la Facultad puedan seguir adelante.*

*Este tiempo histórico nos interpela a quienes formamos parte de una institución educativa pública y centenaria. Nos lleva a revisar y reconfigurar prácticas, propósitos y decisiones. Sin duda pudo haber habido errores. Seguramente no se lograron todos los objetivos. Pero en las circunstancias en las que nos tocó atravesar el 2020, a causa de la pandemia y sus derivados sociales y económicos, no hay dudas que la comunidad de la FHUC sale airoso de este desafío, demostrando que el trabajo colectivo y el esfuerzo solidario fue, es y será el camino que seguirá transitando nuestra institución.*

*En este 2020 tan singular, hemos priorizado garantizar el vínculo pedagógico, el intercambio plural de ideas y los procesos de enseñanza y aprendizaje, cuestiones que la universidad pública no puede resignar... Porque la FHUC hoy sigue enseñando, evaluando, creando, innovando, investigando, y relacionándose con el medio social del cual se nutre y se proyecta.*

*Aún no hemos podido encontrarnos presencialmente, pero seguimos juntos. Y esto ha sido posible gracias al compromiso, la disposición y la colaboración de toda la comunidad educativa.*

*Y por eso, gracias de nuevo: a los equipos docentes y de gestión, a las y los estudiantes, a las graduadas y los graduados, al personal administrativo y de servicios generales.*

*Los mejores deseos para estas fiestas y el próximo año.*

*Que el 2021 renueve proyectos y desafíos en pos del crecimiento de nuestra Facultad.*

Laura Tarabella  
Decana FHUC-UNL